
 

1 
 

Offener Brief an Bill Gates 

Sehr geehrter Herr Gates, 

ich habe im Laufe meines Lebens gelernt, dass man besser miteinander spricht als über jemanden. 

Natürlich ist es in diesem Fall nicht so einfach, da zu den „Mächtigen“ zu gehören, den Nachteil hat, dass 

diese keineswegs sicher sein können, dass sie ihre Post auch erhalten, da es häufig die Vorzimmerdamen 

entscheiden, was weitergeleitet wird und was nicht. Wir „Kleinen“ hingegen kennen diese Probleme nicht, 

denn zumindest über unsere Post sind wir informiert und das „Briefgeheimnis“ ist gewahrt. Macht hat doch 

mehr Seiten als man denken möchte und hier ist die Umkehrung zu erkennen – nämlich dass aus Macht 

Abhängigkeit geworden ist.  

Da mein Anliegen schwerwiegend und wichtig genug ist, mache ich es über einen offenen Brief über Youtube 

und hoffe, dass Sie diesen Brief persönlich lesen oder hören. 

Somit versuche ich es und vertraue auf Gottes Hilfe. 

Über Sie wird sehr viel gesprochen und geschrieben. Die guten Worte werden aber immer weniger und die 

ungehaltenen – die Wut und Ohnmacht immer größer. 

Es laufen Petitionen. Sie laufen gegen Funk, insbesondere 5G und gegen Impfungen auch die ersten gegen 

die Handys und viele von uns würden liebend gerne gegen die WHO rechtlich vorgehen. 

Ich bin ein ehrlicher und sehr gerader Mensch und es liegt mir nicht, dass ich Vermutungen über jemanden 

ausspreche, ohne ihm die Gelegenheit zu geben, sich zu äußern. 

Schon immer kam der eine oder andere schnell in Verruf und es geschah dadurch Unrecht – was nicht sein 

muss. Die Entfernungen sind groß und die Medien oft genug zensiert. 

Daher Frage ich Sie direkt, ob meine Befürchtungen nur Befürchtungen sind oder aber berechtigt. 

Ich denke über folgende Theorie nach – und die Logik macht mir - und sicher vielen anderen Menschen, 

welche wach sich für die Geschichte unserer Entwicklung und die Gegenwart interessieren – Angst. 

Viele von uns haben begriffen, dass das Wirtschaftswachstum mit großen Lügen und sehr vielen Intrigen 

verbunden war. Macht ist gewachsen bei den Menschen, welche sich an den Naturschätzen entweder am 

meisten bereichert oder aber die Ideen der schlauen Köpfe zusammengekauft und vermarktet haben. 

Die Händler hat Jesus nicht ohne Grund aus dem Tempel geworfen, denn eine Schöpfung ist NIE mit Geld zu 

bezahlen – egal wie hoch die Summe ist.  

Die Wahrheit erkennen wir immer in der größten Not, denn wenn die Schöpfung und die Ideen aufgebraucht, 

bzw. die schlauen Köpfe nicht mehr am Leben, hilft auch der größte Geldhaufen nicht gegen die 

Grundbedürfnisse wie Hunger, Durst oder gar der Sehnsucht nach der wahren Liebe. 

Der Funk ist eine der größten Wirtschaftszweige weltweit. Es hängt unendlich viel zusammen und der Funk 

ist es aber auch, der vielen Menschen große gesundheitliche Probleme bereitet, ihnen es unmöglich macht, 

weiter in ihrer Heimat zu leben und vor ihm auf der Flucht sind. Außerdem ist er verantwortlich für 

Artensterben im Pflanzen- und Tierreich insbesondere der Insekten. 

Die WHO (ich bitte um Berichtigung, wenn ich mich irren sollte), bekommt direkt von Ihnen – ich nenne es 

mal nett – „Spenden“ und somit lässt die WHO weiterhin trotzdem, dass der Funk bereits sicher 



 

 

krebserregend ist, was viele UNABHÄNGIGE Wissenschaftler schon lange herausgefunden haben – diesen 

ungehindert zu und verhindert nicht einmal, dass WLAN in den Schulen eingeführt wurde. 

In Wuhan wurde 2018 bereit 5G eingeführt und dort brach auch Corona aus. 

Schnell war die Überwachungs- App in China da. 

Seltsam, dass obwohl die Gefährlichkeit offensichtlich war und die Ansteckung groß, die Grenzen nicht 

SOFORT dicht gemacht wurden und es so zu einer Pandemie kommen konnte. 

Ist eines der Ziele die komplette Überwachung der MENSCHHEIT? 

Ist das nächste Ziel, die MINIMIERUNG der Menschheit, weil Sie für IHRE Nachkommen die Erde retten 

möchten? Die Unternehmen, welche ihren Reichtum ermöglicht haben und wir - die vielen Menschen stören 

Sie jetzt? 

Eine Herde von Menschen, welche nur Fußballspiele und Konzerte und ihr Vergnügen im Kopf hat, dazu ihr 

Smartphone wäre natürlich nur ZU BEQUEM und leicht unter Kontrolle zu halten. 

So wie schon Cäsar sagte: „Gebt dem Volk Brot und Spiele!“ 

War der Wirtschaftswachstum nicht gedacht für den Wohlstand von ALLEN, sondern nur dazu da, um die 

MACHT einzelner in eine solche Dimension zu bringen, dass das Volk, obwohl es Zahlenmäßig milliardenfach 

überlegen wäre, dagegen nichts mehr unternehmen kann? 

Waren die süchtig machenden Produkte dafür da, dass das Volk gar kein Interesse mehr hat, dass es sich 

dafür interessiert, was völlig falsch läuft und GEFÄHRLICH in Richtung krank, verblödet und tot, führt? 

Unter dem Deckmantel mit Namen „Wirtschaft“ wurde Körperverletzung durch verschiedene Stoffe, welche 

Krankheiten, Zeugungsunfähigkeit, Verminderung der Spermienqualität, Missbildungen, Sucht und Tod 

bedeuten erlaubt – wer als kleiner Bürger nur eines dieser Verbrechen auch nur im Ansatz bei einer einzigen 

anderen Person versuchen würde, muss mit einer Freiheitsstrafe rechnen. 

Funk, die Strahlung von Handys und vielen anderen Geräten und Impfungen sowie die Feinstaubbelastung 

durch Fabriken etc. sind schuld an unzähligen Opfern in jeder Hinsicht – aber wo kommt hier die 

Rechtsprechung zum Einsatz? 

Da hier die Ursachen oft vermischt sind, sind auch die Ausreden praktischerweise immer zur Hand und die 

Macht des Geldes ist hilfreich, jeder Anklage durch gut bezahlte Anwälte entgegenzutreten und seien es 

auch Anklagen wegen der unglaublichen Zunahme an Krebsfällen welche auch von Kindern nicht Halt 

machen und wir mittlerweile – für viele ist es Gewohnheit geworden – Kinderkrebsstationen haben und die 

Anzahl der Kinder mit autistischen Merkmalen immer mehr werden. 

Corona – das Alibi für Herrn Bill Gates – dass wir Zwangsgeimpft werden sollen. 

Ich befürchte, dass sogar all das hier und jetzt zu einem abgekarteten Spiel gehört. 

Die Zahlen in Deutschland sind nicht so schlimm, als wir zu anfangs befürchten mussten.  

Was wäre, wenn gute Psychologen unseren Wiederstand vorhergesehen hätten und jetzt damit spielen?  

Sämtliche Impfgegner und seriöse Ärzte, sind zurzeit mehr als bemüht und klären die Bevölkerung auf. Sie 

erklären, dass Impfung keineswegs für unsere Sicherheit oder Gesundheit gut sind. 

Sie klären auf, dass die Krankheit durch die Impfung nicht ausgerottet wurde – sondern die Krankheit 

verschwand, als die Impfungen aufhörten. 
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Welch perfider und bösartiger Plan wäre es, wenn aufgrund des Wiederstandes, dass die 

Ausgangsbeschränkungen gelockert werden, dann – ich möchte nicht zu böse denken – aber rein 

hypothetisch gesprochen – was wäre, wenn dann plötzlich aus dem Nichts der Virus nochmal und viel 

schlimmer noch zuschlagen würde? Wenn er sich nicht natürlich entwickelt, kann man da nicht nachhelfen? 

Die verängstigte Bevölkerung würde zu einem großen Teil nach der Impfung betteln und die Impfgegner und 

jene, die für die Freiheit gekämpft haben, wären durch die geschickt eingefädelten Intrigen die Bösewichte 

der Bevölkerung und ihnen würde die Schuld für die Toten gegeben werden und Bill Gates hätte seinen Plan 

zur Massenimpfung und absoluten Kontrolle mit Erfolg durchgebracht! 

Er wäre der Held! 

Sehr geehrter Herr Gates: 

Schuld ist etwas sehr Gerechtes. 

Gleichgültig, wie jemand ein Unrecht durchsetzt und die Lügen geschickt hinter sämtlichen Verwirrungen 

versteckt: Das Unrecht bleibt immer ein Unrecht und in ihrem Falle würde es an ihre Kinder, Enkel und alle 

Nachfahren für viele, viele Generationen weitergegeben werden. 

Jetzt und heute sind viel zu viele Menschen wach und haben Sie längst durchschaut. 

Ein Erbe des Unrechts wird Ihnen bereits in der Gegenwart nicht das erhofft Glück bringen. 

Kein Krieg kann je einen Sieger hervorbringen, denn auf jeder Seite gibt es Opfer und der größte Verlierer ist 

immer der Sieger eines bösen Spiels. 

Ich gebe Ihnen, Ihren Kindern und Enkeln zuliebe einen guten Rat: 

Sorgen Sie dafür, dass alle Funkmasten abgeschaltet werden müssen, alle schädlichen Stoffe für körperliche 

und geistige Gesundheit, sowie für die Umwelt, gleichgültig ob es Impfungen sind oder andere Produkte ab 

sofort weder hergestellt noch in den Handel gelangen dürfen. 

Nehmen Sie als Maß all das, was Sie sich selbst und ihren Kindern und Enkeln zumuten und ich denke, Sie 

wissen sehr genau, was ich damit meine: Sie selbst wollen keine Strahlung, sie selbst wollen keine Impfung. 

Wenn ich gesagt habe, dass ich es Ihren Kindern und Enkeln zuliebe rate, meine ich damit, dass es für Kinder 

und Enkelkinder wesentlich gesünder für die psychische Entwicklung ist, wenn Ihr Vater ein Mensch war, der 

von anderen Schaden abgewendet hat, als wenn sie mit dem Gedanken leben müssen, dass ihr Vater dafür 

verantwortlich ist, dass andere Menschen wegen ihm Missbildungen, Krankheiten, Not und Leid erlitten 

haben. 

Retten Sie von Ihrer Ehre noch was sie retten können und stehen Sie zur Wahrheit. Es wäre der erste und 

auch der einzig mögliche Schritt zur Wiedergutmachung. 

Niemand ist fehlerfrei – diesen Satz möchte ich an Euch andere richten und euch zu bedenken geben, dass 

jeder einzelne, der auch nur ein Smartphone benutzt oder für einen Netzbetreiber oder eine andere Firma 

arbeitet, die etwas herstellt, was uns Schaden zufügt, ebenfalls nicht unschuldig ist. 

Schuld also sind viel zu viele, als dass wir anfangen dürfen, mit Steinen zu werfen und wir alle müssen uns 

dem Fehler und den Schaden zuwenden und den konsequent abwenden. 

Gift, Strahlung und Zwang und jegliche Grenzüberschreitungen haben auf der Erde keine 

Daseinsberechtigung. 



 

 

Wir alle – die gesamte Schöpfung Gottes aber zu gleichen Teil, schon! 

Unsere Regeln werden letztlich bestimmt von Gott. Seine Gebote richtig gedeutet und verstanden bedeuten 

den sicheren Frieden: 

Seine Boten waren immer da. Wäre die Arroganz und der Hochmut nicht gewesen, wären wesentlich 

weniger Boten nötig gewesen, denn die Gebote sind einfach und für jedermann verständlich. So aber wurden 

sie verzerrt und kompliziert und noch dazu in Sprachen verfasst, die die wenigsten verstanden haben. 

Es war ein Verstoß also gegen die – zumindest bei den Christen so genannten: Wurzelsünden. 
Die Gebote im Groben (ich mache hier keine Unterschied zwischen evangelisch oder katholisch oder anderen 
Religionen – denn darum geht es nicht, da sicher in sämtlichen Religionen ähnliches zu finden ist:  Es soll 
NUR um den Frieden gehen und ich möchte euch jetzt sagen, wie ich seine Botschaft verstanden habe und 
somit an euch weitergebe: 
Ich bin der Herr, dein Gott. 

1. Du sollst keine anderen Götter neben mir haben. 
2. Du sollst den Namen Gottes nicht verunehren. 
3. Du sollst den Tag des Herrn heiligen. 
4. Du sollst Vater und Mutter ehren. 
5. Du sollst nicht morden. 
6. Du sollst nicht ehebrechen. 
7. Du sollst nicht stehlen. 
8. Du sollst nicht falsch gegen deinen Nächsten aussagen. 
9. Du sollst nicht begehren deines Nächsten Frau. 
10. Du sollst nicht begehren deines Nächsten Gut. 

  

Zu den Geboten 1 - 2 möchte ich hinzuzufügen, dass wir alle seine Schöpfung sind und wer einem anderen 
schadet, zerstört oder beschädigt SEINE Schöpfung. 

Er ist die Natur und somit sind auch wir die Natur - und jeder Schaden, den wir der Natur und den Tieren 
zufügen, den fügen wir somit uns selbst zu. 

Das 3. Gebot: Einen Tag in der Woche, sollen wir in uns gehen - denn dann gehen wir somit automatisch zu 
ihm, um uns Rat und Kraft zu holen, für den Rest der Woche. Dankt ihm und dankt auch euch selbst, für alle 
schönen Momente und auch für alle Erfahrungen, welche wir brauchen, um uns zu entwickeln. 

Das 4. Gebot: Du sollst Vater und Mutter ehren. Gott ist beides. Er ist Vater und Mutter zugleich, so wie auch 
wir selbst einmal göttlich und somit beides sein werden – denn ohne diese beiden gäbe es uns nicht. 
Dieses Gebot heißt - und es muss uns direkt gesagt werden, dass wir JEDE Mutter und JEDEN Vater ehren 
sollen - somit ist unser Friede gesichert und es kann keinen Krieg geben. 
Das 5. Gebot: Du sollst nicht morden. Dieses Gebot wäre nicht nötig, hättet wir das 4. Gebot jemals 
verstanden. Es heißt aber auch, dass wir die Tiereltern ehren sollen und natürlich auch deren Kinder. Töten 
ist immer Mord! 

Die Natur und ihr Kreislauf funktionieren mit der Nahrungsaufnahme und auch mit Fleisch. Im natürlichen, 
notwendigen Bedürfnis - nicht in der Mästerei, wie es in der Wohlstandsgesellschaft üblich und auch sichtbar 
durch die unförmigen Körper geworden ist, ist der Fleischkonsum Mord und eine Sünde geworden. 

http://www.kathpedia.com/index.php?title=Mord
http://www.kathpedia.com/index.php?title=Ehebruch
http://www.kathpedia.com/index.php?title=Diebstahl&action=edit&redlink=1
http://www.kathpedia.com/index.php?title=L%C3%BCge
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Das 6. Gebot: Du sollst nicht Ehebrechen ist ein Gebot der Liebe - wo keine Liebe ist, soll es auch keine Ehe 
geben. Dort, wo aber die Liebe verstanden ist, ist dieses Gebot nicht nötig und in der Auslegung der 
Menschen zu einem Machtmissbrauchsalibi geworden. 

Das 7. Gebot: Du sollst nicht stehlen, wurde bei der ersten Besitznahme von Land, Wasser, Nahrung und 
Lebewesen, gebrochen. Noch nie hat Gott auch nur einen Quadratmeter an Land an einen Menschen als 
Besitz überschrieben und alle Kriege führen auf den Diebstahl von Gottes Schöpfung bzw. den Besitz von uns 
allen zurück. 

Einem Einzelnen gehört nichts. Er kommt nackt zur Welt und so verschwindet er wieder. 

Das 8. Gebot: Eine Intrige oder eine Lüge ist eine Gemeinheit. Da aber die kompletten Gebote falsch 
überliefert wurden und den wenigsten bewusst ist, wer sie selbst eigentlich sind und es sogar soweit ist, dass 
die wenigsten sich ohne Zuhilfenahme künstlicher Mittel noch auf die Straße wagen, wird dieses Gebot erst 
Fuß fassen können, wenn die restlichen Gebote in die Tat umgesetzt werden. 
Da letztlich nur die Wahrheit überleben kann, ist es nur eine Frage der Zeit, bis die Lüge endgültig verbannt 
ist. 
 

Das 9. Gebot: Du sollst nicht begehren deines nächsten Frau - ist eine Grenzüberschreitung gegen die Frau, 
da diese kein Besitz ist und nie einer sein wird, wie bereits die Gebote 1, 2, 4 und 7 keinen anderen Schluss 
zulassen. 

Eine Partnerschaft ist ausschließlich auf gegenseitige Liebe - und nichts anderem. 

Das 10. Gebot ergänzt das 7. in seinem Unverständnis - deines nächsten Hab und Gut, kann nie etwas sein, 
was nie Besitz sein konnte. Es bezieht sich ausschließlich auf Persönliches, wie nötige Nahrung, Heim und 
andere bescheidene Güter, welche lebensnotwenig sind. 

Das richtige Verstehen der Gebote Gottes würde jeden Krieg und jeden Streit ausschließen. 

Da wir aber sehen und erleben können, dass dieses nicht der Fall ist, werdet wir zugeben müssen, dass wir 
diese nicht annähernd verstanden haben. 

Tatsachen sind Wahrheit - sie sind der Friede. 

Glaube ist vage - und er bedeutet Krieg." 

Wir brauchen ab sofort unseren Frieden und kein böses Blut – egal gegen wen. Wer Schuld auf sich geladen 
hat, ist damit genug bestraft, denn er muss damit leben. 

Für den Krieg reicht EINER – für den Frieden brauchen wir ALLE 

 

Ihre Pia Seiler 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


